

Mardi 2 Octobre 2007

**ROMORANTIN**

**“ Un récolteur de paroles ancestrales ”**

« L'écrivain est un récolteur de paroles ancestrales, un “ marqueur de paroles ” », commente Patrick Chamoiseau. L'auteur de « Texaco », prix Goncourt en 1992, sera à la médiathèque de Romorantin ce vendredi, à 18 h, puis à la mairie à 20 h 30.

Patrick Chamoiseau est l'invité des Journées gastronomiques. Une lecture en musique est organisée à la médiathèque, puis l'écrivain créole

présentera la culture martiniquaise à l'occasion d'une conférence à la mairie. Patrick Chamoiseau a publié plusieurs ouvrages : « Les Antilles sous Bonaparte » en 1981 ; « Chroniqueur des sept misères » en 1986, son premier roman ; « Texaco », en 1992 ; « Éloge de la créolité » en 1989, avec Jean Bernabé et Raphaël Confiant, les « Lettres créoles » en 1991... Lauréat de multiples prix, Patrick

Chamoiseau vient de publier « A bout d'enfance ». La rencontre est ouverte à tous.

Patrick Chamoiseau : lecture en musique à la médiathèque ce vendredi, à 18 h, puis conférence à la mairie sur la culture martiniquaise à 20 h 30. Entrée libre.